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ATA DA 2ª PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONRERP 2ª REGIÃO 1 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, foi realizada, 2 

via plataforma virtual Meet, a reunião plenária do CONRERP 2ª Região, presidida por Arthur Braga. 3 

O presidente iniciou a reunião reforçando o compromisso da gestão com a transparência, 4 

destacando que esta será uma marca distintiva, exemplificada pelo convite prévio feito aos 5 

registrados para participarem da plenária. Agradeceu ainda o empenho da comissão interventora 6 

na transição de gestão. Seguindo a pauta, o presidente apresentou os seguintes pontos: (1) o 7 

conselho encontra-se protestado, pois não há servidores concursados, sendo uma exigência legal 8 

para a abertura de outras vagas, como cargos de confiança; (2) propôs a criação de uma Comissão 9 

Especial para o desenvolvimento do concurso público, ficando acordado que os interessados em 10 

integrar a comissão manifestar-se-iam ao final da plenária; (3) compartilhou um panorama das 11 

conversas com a assessoria contábil, apresentando o cenário financeiro para dois mil e vinte e 12 

cinco e os desafios projetados; (4) relatou sobre sua viagem a Brasília, onde se reuniu com outras 13 

regionais, reforçando a importância da padronização nas atividades, respeitando as 14 

particularidades de cada região; (5) ressaltou a necessidade de reaproximação com os registrados 15 

do Paraná, que frequentemente se sentem excluídos das ações do conselho; (6) mencionou 16 

reunião com o CRECI, que pode oferecer benefícios aos registrados, como planos odontológicos; 17 

e (7) propôs a criação de um programa de estágio para atrair profissionais de outras áreas e 18 

fortalecer a atuação do CONRERP 2ª Região. Em seguida, o Secretário-Geral Gabriel Finamore 19 

relatou sobre o Processo Administrativo de Fiscalização (PAF) 07/2024, destacando que ficou 20 

decidido pela Comissão de Fiscalização a realização de uma audiência de conciliação com a 21 

empresa envolvida, agendada para o dia vinte e sete de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às 22 

quatorze horas, via Meet. Leandro Dias, presidente da comissão, reforçou a importância do diálogo 23 

em casos como este, considerando a conciliação como o caminho mais adequado. Durante este 24 

ponto da reunião, o registrado Vinícius Augusto questionou sobre a obrigatoriedade de realização 25 

do concurso público, dado o cenário financeiro do conselho. O presidente respondeu que, como 26 

autarquia, o CONRERP 2ª Região é obrigado por lei a contar com profissionais concursados, tendo 27 

inclusive sido notificado pelo Ministério Público do Trabalho. Dando prosseguimento, Arthur Braga 28 

apresentou para aprovação cinco pedidos de novos registros e dezesseis pedidos de 29 

cancelamento, sendo ambos aprovados por unanimidade. Também destacou que seria necessária 30 

a votação para a composição da Comissão Especial para o Concurso Público ao final da plenária. O 31 

tesoureiro Michael Alves apresentou o resumo das reuniões com a contabilidade, abordando a 32 

necessidade de contratação via concurso público para os cargos de agente fiscal e administrativo. 33 

Informou sobre a dívida do CONRERP 2ª Região com o CONFERP referente aos exercícios de dois 34 

mil e dezenove a dois mil e vinte e dois e as estratégias que vêm sendo estudadas para quitação. 35 

Relatou que, embora a contabilidade tenha sugerido manter o valor atual do contrato para o 36 

próximo ano, esforços estão sendo feitos para reduzir custos e aumentar a arrecadação. Michael 37 

também trouxe para discussão a valorização profissional de Guilherme Santos, Assistente de 38 

Relacionamento, que atualmente recebe um salário de R$ 3.200,00, sem auxílio para transporte e 39 

alimentação, apesar de residir em Jundiaí/SP. Após debate, foi aprovada, por unanimidade, a 40 

inclusão de vale-refeição e vale-transporte em seu salário, como forma de valorização. No tópico 41 

das comissões, os seguintes pontos foram destacados: Comissão Permanente de Ética: Existem 42 

três processos pendentes da gestão anterior. Para um dos casos, em que Arthur Braga é citado, a 43 

Conselheira Carla Testa assumirá a condução. Ficou decidido que os processos serão julgados pelo 44 

Conselho Federal. Comissão de Tomada de Contas: Responsáveis Leandro Dias, Mary Gabriela e 45 

Rodrigo Pereira, trabalharão em conjunto com a tesouraria e a contabilidade para desenvolver 46 
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estratégias financeiras. Comissão de Fiscalização: Composta por Leandro Dias e Gabriel Vieira, 47 

abordará a fiscalização da profissão, com o apoio do futuro agente fiscal. Uma registrada foi 48 

aprovada para integrar a comissão como ad hoc. Comissão de Comunicação e Eventos: Gustavo 49 

Costa e Vinícius Souto discutiram a necessidade de reativar a comunicação do conselho com os 50 

registrados e fortalecer parcerias, como a Mega Brasil. Comissão de Relacionamento com o 51 

Mercado: Nayara Brito e Rodrigo Pereira sugeriram estratégias para aproximar estudantes e 52 

empresas, incluindo um programa chamado “Sou Júnior”. Comissão de Relacionamento com o 53 

Governo: Gabriel Finamore e Mary Gabriela destacaram a importância de mapear prefeituras em 54 

São Paulo e Paraná que não contam com profissionais de relações públicas, visando articulações 55 

futuras. Comissão de Relacionamento Acadêmico: Carla Testa e Célia Padreca propuseram 56 

iniciativas como visitas a instituições de ensino, mapeamento de docentes e premiação de 57 

melhores alunos e trabalhos acadêmicos. Comissão de Relacionamento com o Terceiro Setor: O 58 

presidente enfatizou a importância de parcerias com organizações sociais e a necessidade de 59 

atenção especial à comissão. Encerrando a reunião, foi aprovada a criação da Comissão de 60 

Diversidade e Inclusão, assim como a formação da Comissão Especial para o Concurso Público, 61 

integrada por Gabriel Vieira, Nayara Brito e Rodrigo Pereira. Durante a palavra livre, a conselheira 62 

Célia Padreca agradeceu aos registrados Amanda e Vinícius por sua presença e reforçou a 63 

importância da participação ativa dos profissionais nas plenárias. Amanda manifestou sua 64 

satisfação em participar pela primeira vez e reconheceu o comprometimento da nova gestão com 65 

os registrados. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo presidente Arthur Braga, 66 

que agradeceu a presença de todos. Presentes: Ana Rizzo, Amanda, Arthur Braga, Carla Testa, Célia 67 

Padreca, Gabriel Finamore, Gabriel Vieira, Gustavo Costa, Leandro Dias, Michael Alves, Nayara 68 

Brito, Rodrigo Pereira, Vinícius Augusto e Vinícius Souto. 69 


